Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 64 m2
Référence 84567346
Prix 530 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A quelques meétres de la Principauté de Monaco dans le quartier des Moneghetti &
Beausoleil, ce 3 pieces entierement rénové d'une superficie de 64m? est situé au
3éme étage d'une résidence sécurisée avec ascenseur.Cet appartement traversant
se compose de la maniére suivante :- Une entrée avec placard- Un séjour avec
balcon- Une cuisine séparée- Une chambre avec balcon- Une chambre- Une salle
de douche avec toilette- Un toilette indépendantUne cave complete ce bien.Les
honoraires d'agence sont a la charge du vendeur.Bien soumis a un état des

risques naturels et des pollutions consultable sur le ...

Just a few metres from the Principality of Monaco in the Moneghetti district of
Beausolelil, this fully renovated 64 sqm 2 bedroom flat is located on the 3rd floor of
a secure residence with a lift.lt is composed as follows:- An entrance hall with
cupboard- A living room with balcony- A separate kitchen- A bedroom with
balcony- A bedroom- A shower room with toilet- A separate toiletA cellar
completes this property.Agency fees are payable by the vendor.The property is
subject to a report on natural risks and pollution, which can be viewed on the

Géorisques website:

VALERI AGENCY BY JM BAREI
11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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